



*Menschen die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen ihre Spuren in unseren Herzen*

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

Ines Kälin-Lanfranchi

Herzlichen Dank den Ärzten und Pflegenden des Seespitals Horgen für die einfühlsame Betreuung während ihren letzten Wochen.

Wir danken Vikar Benjamin Schmid für die würdevoll gestaltete Trauerfeier und ChristianENZler für die schöne, berührende musikalische Umrahmung.

Von Herzen danken wir für die vielen trostspendenden Karten, für die grosszügige Kollekte und all die Spenden an das Fastenopfer/Brot für alle und für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie

Wädenswil, im März 2020